

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 06 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

Ugel San Ignacio Entrega Resolución de Creación a 8 Iniciales



Comunidades beneficiadas participaron en acto ceremonial, colegios a partir de la fecha son reconocidos por el Minedu.

La Unidad de Gestión Educativa Local San Ignacio, continua creando más II.EE esta vez fueron ocho instituciones iniciales que ya están oficialmente reconocidas y contarán con plazas presupuestadas por el Ministerio de Educación.

Se trata de la I.E Túpac Amaru de San Ignacio, La Palma y Naranjo Chacas de Huarango, Horcón la Piria y Tres de Mayo de la Coipa, Cruce Lambayeque de Chirinos y La Nueva Libertad con Ucumayo de Tabaconas.

Para ello, mediante una ceremonia oficial de entrega de resoluciones de creación, convocada por la Ugel San Ignacio, a la que asistieron los presidentes de APAFA y directores, acompañados de sus padres y madres de familia.

El Jefe de Gestión Pedagógica Mg Eliceo Caballero Tocto, destacó el esfuerzo de los padres de familia para conseguir la creación de sus II.EE **“Esto es el comienzo, una alegría para ustedes, pero además debe ser un reto y un compromiso para apoyar a sus maestros y a sus hijos, porque la responsabilidad también es de ustedes”** Manifestó.



“Año del buen servicio al ciudadano”

Por su parte el Director Mg. Oscar Gonzáles Cruz se dirigió a todos los presentes, indicando que la partida de nacimiento de sus instituciones ya está, instó a todos trabajar de manera conjunta y agradeció al equipo de la Ugel que ha venido trabajando con anticipación para las creaciones.

“Esta Institución educativa que hoy nace que crezca permanentemente, para el bien de su comunidad, quiero felicitarles porque ustedes lo harán más grande, trabajen como una familia, este logro es de todo un equipo que ha venido trabajando arduamente para que finalmente se pueda cumplir la meta”

Finalizó



Luego la especialista de Educación Inicial, Lucía Barboza Chávez y el Responsable de al Ofic. De Infraestructura, Segundo Guerrero Monteza, dieron algunas orientaciones a los asistentes, sobre la importancia del nivel inicial y la infraestructura que deberán de tener en cada institución educativa.

Se procedió a la entrega de las Resoluciones, documentos que lo recibieron los presidentes de APAFA y directores de las I.E integradas. El agradecimiento de las comunidades no se hicieron esperar, **“Sabemos que la base de la educación es el nivel inicial, estas creaciones van a generar mejores aprendizajes, felicitarles e invitarles a seguir trabajando”** Dijo el Prof. Iván Guevara Riofrío, director de la I.E Túpac Amaru de San Ignacio.

“Me siento muy orgulloso por la creación de nuestra institución, quiero agradecer a todos los representantes de la Ugel San Ignacio por habernos apoyado, seguiremos trabajando ojalá el próximo año se construya nuestro colegio” Dijo un padre de familia muy emocionado del caserío Cruce Lambayeque de Chirinos.

EL DATO:

Son 5 colegios secundarios y 8 iniciales que este año 2017 funcionarán como estatales con plazas presupuestadas por el Minedu.

RR.PP UGEL-SI

.....
....